

問 町道長林・大浦線側溝にふたを



答 改修の必要性、優先度見極め検討

問 町道長林・大浦線の側溝にふたがないが整備予定は。

佐藤町長 一部区間で降雪時に脱輪するとのことで対応を検討している。改めて現地を確認し、改修の必要性や優先度を見極め検討する。

山田小学校へ上つていく道路脇の青線に草が生い茂り川幅が狭くなり、水害によつて石垣が崩れないか心配だが、町の考え方伺う。

町長 毎年草刈り、堆積土砂の除去を行い危険な状況ではないと判断している。今後も適正な維持管理に努める。



施設利用者が不便なく使える水道の整備を

問 医療用補正具購入に助成を

問 県内 26 市町村で、がんの治療に伴う医療用補正具の購入者に助成している。本町でも医療用補正具の購入費用の助成制度を考へて、助成制度の実施を

町長 はどうか。

- ◆ 放課後児童クラブ運営状況の改善を
- ◆ 山田中学校グラウンドに夜間照明を

その他の質問

答 治療・就労等の支援策として検討

問 内野地区、山谷地区に上水道を供給していいない理由は、施設整備に多額の費用が必要なことが大きな要因である。内野地区は地元水道組合の要望により飲料水施設へ補助金を拠出し、平成27年に完成したが、その後の状況を確認し、必要に応じて対応を検討していく。山谷地区の国道北側は地域の水道組合が飲料水を供給している。国道南側は宅地造成した事業者が管理する。

町長 上水道を供給していい理由は、施設整備に多額の費用が必要なことが大きな要因である。内野地区は地元水道組合の要望により飲料水施設へ補助金を拠出し、平成27年に完成したが、その後の状況を確認し、必要に応じて対応を検討していく。山谷地区の国道北側は地域の水道組合が飲料水を供給している。国道南側は宅地造成した事業者が管理する。

町長 熱中症は 1 名発生したと報告を受けている。上水道の整備は、多額の費用が必要であり、整備は考えていないが、飲料水の提供方法は改めて検討したい。

問 総合運動公園において、今年の異常な暑さで熱中症が出なかつたか。また、町が運営する体育施設に上水道が通っていないのは、町外の利用者に不便を來し、町のイメージを悪くする。競技する人たちの健康を考え、上水道を整備する考えはないか。

町長 熱中症は 1 名発生したと報告を受けている。上水道の整備は、多額の費用が必要であり、整備は考えていないが、飲料水の提供方法は改めて検討したい。

問 施設整備に多額の費用要する

答 水道を等しく提供すべき